
1 
 

Протокол №2 заседания Управляющего совета МКОУ гимназии г.Слободского 

 

           от 30 января 2014 года  

 
 

Присутствуют   38  чел,  

Отсутствуют   4     чел. 

 

Повестка  

1. О разработке Программы развития МКОУ гимназии г.Слободского на 2014-2016 

годы.                                                                                  Баранова З.А., директор гимназии  

2.  О Проекте «Управление введением федеральных государственных 

образовательных стандартов основного общего и среднего общего образования в 

МКОУ гимназии г.Слободского на 2013-2020 годы» 

            Михеева О.Ю., зам.директора по УВР  

3. О Плане МКОУ гимназии г.Слободского по реализации Федерального закона от 

29.12.2012 № 273- ФЗ «Об образовании в Российской Федерации».           Баранова З.А. 

4.    О Порядке применения к учащимся и снятия с учащихся мер дисциплинарного 

взыскания в МКОУ гимназии г.Слободского.                                               Баранова З.А. 

      5. О Положении  о комиссии по урегулированию споров между участниками   

      образовательных отношений в МКОУ гимназии г. Слободского.                Баранова З.А. 

6.   О сборе макулатуры.                                                                                    Баранова З.А. 

7. Отчет о расходовании добровольных пожертвований физических лиц. 

                                                      Баранова З.А. 

По вопросу утверждения повестки заседания Управляющего совета слушали 

председателя совета М.И. Лучихина. 

Поступило предложение утвердить предложенную повестку. 

Итоги голосования: 

«За»- единогласно. 

«Против»- нет. 

«Воздержались»- нет.  

По первому вопросу о разработке Программы развития МКОУ гимназии г.Слободского на 

2014-2016 годы слушали З.А. Баранову, директора гимназии, которая сообщила о ходе 

разработки Программы развития учреждения на новый срок. Предложила представить 

проект программы для обсуждения в рамках Управляющего совета, когда будут изданы все 

подзаконные акты к новому федеральному закону «Об образовании в Российской 

Федерации», т.к. подготовка программы должна основываться на нормативных документах 

и согласовываться с учредителем. 

Итоги голосования: 

«За»- единогласно. 

«Против»- нет. 

«Воздержались»- нет. 

 Решение по первому вопросу: 

Принять информацию к сведению. Администрации гимназии продолжить разработку 

Программы развития МКОУ гимназии г.Слободского на 2014-2016 годы и по завершению 

с учетом нормативных документов в сфере образования представить на обсуждение 

Управляющего совета. Ответственная – З.А. Баранова, директор гимназии. 
 

По второму вопросу с Проектом «Управление введением федеральных государственных 

образовательных стандартов основного общего и среднего общего образования в МКОУ 

гимназии г.Слободского на 2013-2020 годы слушали О.Ю. Михееву, заместителя 

директора гимназии. Она рассказала, что Проект разработан на основе нормативных 



2 
 

документов в сфере образования, регулирующих введение ФГОС общего образования в 

РФ. Представлена схема перехода на ФГОС ОО и СО. Ольга Юрьевна подробно 

рассказала о цели проекта, этапах реализации, шести единичных проектах из которых 

состоит Проект - это нормативно- правовое сопровождение введения ФГОС, кадровое 

обеспечение введения ФГОС, научно- методическое сопровождение введения ФГОС ООО 

и СОО, финансовое и информационное обеспечение введения ФГОС. Рассмотрение 

вопроса сопровождалось мультимедийной презентацией. З.А. Баранова дополнила 

информацией о новых требованиях к ученику по новым стандартам. Это предметные, 

метапредметные и личностные результаты учащихся. Директор рассказала об 

особенностях и нововведениях проведении экзаменов ЕГЭ и ГИА в 2014 году. Вся 

необходимая информация размещена на сайте гимназии. 

Дополнила Т.В. Чистоусова, учитель иностранного языка, которая рассказала о 

требованиях ЕГЭ по иностранному языку, это задания по аудированию, переводу текстов, 

задания по лексике и грамматике, а так же обязательное сочинение на иностранном языке. 

М.И. Лучихин настроил родителей спокойно принимать видеонаблюдение и применение 

металлорамки для выявления электронных «помощников» на экзаменах детей, так как это 

требование безопасности и объективности проведения экзаменов. 

Итоги голосования: 

«За»- единогласно. 

«Против»- нет. 

«Воздержались»- нет. 

Решение по второму вопросу 

1.Принять информацию к сведению и для использования в работе с родительскими и 

детскими классными коллективами гимназии. 
 

По третьему вопросу о Плане МКОУ гимназии г.Слободского по реализации 

Федерального закона от 29.12.2012 № 273- ФЗ «Об образовании в Российской Федерации» 

слушали З.А. Баранову,  директора гимназии, она рассказала, что в соответствии с новым 

законом необходимо наработать нормативную базу гимназии - это локальные акты: 

положения, порядки и так далее. Всего 53 документа находятся сейчас в работе. Злата 

Александровна остановилась на нескольких из них. Это «Порядок применения к 

учащимся и снятия с учащихся мер дисциплинарного взыскания», «Положение по 

урегулированию споров между участниками образовательного процесса»,  «Положение о  

Совете родителей и Совете учащихся». Директор рассказала о новом законе, о структуре 

системы образования, общих требованиях к реализации образовательных программ, 

управлении образовательной организацией, о компетенциях, правах, обязанностях, об  

ответственности образовательной организации, о тех новшествах, которые были введены. 

Рассмотрение вопроса сопровождалось мультимедийной презентацией. В ходе 

обсуждения документов поступило предложение считать родителей и детей – членов 

Управляющего совета - членами Совета родителей, членами Совета учащихся. Это 

разгрузит структуру и не нужен будет новый выборный орган.   

Итоги голосования: 

«За»- единогласно. 

«Против»- нет. 

«Воздержались»- нет. 

Решение по третьему вопросу:  

1.Принять информацию к сведению. 

2. Считать  учеников и родителей (законных представителей) учащихся - членов 

Управляющего совета МКОУ гимназии г. Слободского, утвержденного приказом по 

гимназии от 25.10.2013 г. № 196-ОД «Об утверждении состава Управляющего совета 

МКОУ гимназии г. Слободского на 2013 -2014 учебный год» - членами Совета учащихся 

гимназии, членами совета родителей (законных представителей) гимназии на 2013-2014 
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учебный год. 

 

По четвёртому вопросу о Порядке применения к учащимся и снятия с учащихся мер 

дисциплинарного взыскания в МКОУ гимназии г.Слободского слушали Баранову З.А., 

директора гимназии, которая проинформировала членов совета о правах, обязанностях и 

ответственности родителей в сфере образования, о порядке привлечения учащихся к 

дисциплинарной ответственности за нарушение правил поведения, о правах, обязанностях 

и ответственности родителей в сфере образования.  

В ходе обсуждения данного вопроса поступили следующие предложения: 

Принять информацию к сведению. Родителям ответственно выполнять обязанности по 

воспитанию детей.  

Итоги голосования: 

«За»- единогласно. 

«Против»- нет. 

«Воздержались»- нет.  

Решение по четвертому  вопросу: 

1.Принять информацию к сведению.  

2.Родителям (законным представителям) рекомендовать ответственно выполнять 

обязанности по воспитанию детей. 

 

По пятому вопросу о Положении  о комиссии по урегулированию споров между 

участниками  образовательных отношений в МКОУ гимназии г. Слободского слушали 

директора гимназии З.А. Баранову, которая проинформировала о необходимости в 

соответствии с новым законодательством в сфере образования создания вышеназванной 

комиссии. Прокомментировала проект положения о комиссии. 

Итоги голосования: 

«За»- единогласно. 

«Против»- нет. 

«Воздержались»- нет.  

Решение по пятому  вопросу: 

1.Принять информацию к сведению, знать и использовать возможности комиссии по 

урегулированию споров между участниками  образовательных отношений в МКОУ 

гимназии г. Слободского для разрешения конфликтных ситуаций. 

 

По шестому вопросу о сборе макулатуры слушали З.А. Баранову,  директора гимназии, 

которая рассказала о собранной макулатуре в январе 2014 года, о полученных средствах. 

Собрано 2933 кг. макулатуры. Выручено 4400 руб., стоимость 1 кг. 1 руб. 50 коп. На эти 

деньги закуплена туалетная бумага, салфетки, освежитель воздуха, бумажные полотенца, 

вискозные салфетки. Для соблюдения финансовой дисциплины, прозрачности проведения 

сбора макулатуры предлагается все организационные, финансовые вопросы решать 

родителям, членам совета. В гимназию передавать уже конкретный товар для обеспечения 

санитарно-гигиенического режима для учеников во время образовательного процесса. 

В ходе обсуждения вопроса внесено предложение сбор макулатуры проводить 2 раза в 

год, отчетную информацию о сборе макулатуры размещать на сайте гимназии. 

Результат голосования  

- «за» - единогласно;  

«против» - нет;  

«воздержались» - нет. 

Решение по шестому вопросу: 

1.Принять информацию к сведению.  

2.Продолжить  работу по сбору макулатуры, проводить его 2 раза в учебном году. 

3. Организационные, финансовые вопросы решать родителям, членам совета. В гимназию 
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передавать конкретный товар для обеспечения санитарно-гигиенического режима для 

учеников во время образовательного процесса. 

4. Отчетную информацию об итогах  сбора  макулатуры размещать на сайте гимназии со 

сканами всех финансовых документов. Ответственная – Н.В. Злобина, заместитель 

директора по АХЧ. 

 

По седьмому вопросу с отчетом о расходовании добровольных пожертвований физических 

лиц выступила З.А. Баранова, директор, которая  рассказала о механизме привлечения 

целевых взносов и оказания добровольной материальной помощи родителей, о контроле за 

расходованием добровольных пожертвований.  Средства потрачены на приобретение 

современной многофункциональной видеокамеры, которая используется для проведения 

мероприятий в гимназии, в работе гимназического телевидения, в образовательном 

процессе.   В выступлении высказана благодарность всем, кто добровольно помогал 

гимназии.   Вся необходимая информация размещена на сайте гимназии. 

Результат голосования: 

 «за» - единогласно;  

«против» - нет;  

«воздержались» - нет. 

Решение по седьмому вопросу: 

1.Принять отчет директора гимназии З.А. Барановой о расходовании средств 

добровольных пожертвований родителей учащихся гимназии на видеокамеру и на 

укрепление материально- технической базы гимназии в 2013 году. 

2.Продолжить практику добровольной финансовой помощи гимназии родителями 

учеников на укрепление МТБ гимназии, вопросы усиления безопасности учащихся. 
 

 
 

Секретарь                        Т.Ю. Пушкарёва 

 
 

Председатель совета                         М.И. Лучихин 

 
 


